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La oposición acusó al Presidente 
de favorecer negocios especulativos 
Juan Ramón Calero y Pedro Antonio Ríos afirmaron que la intervención de Carlos Collado 
no aportó datos para intentar evitar la sombra de duda sobre el asunto 
JUAN REDONDO 
CAñTAGENA 

Los dos partidos de la oposición, 
PP e lU, aseguraron que las explica
ciones del presidente de la Comu
nidad respecto a la compraventa de 
terrenos en Casa Grande ha sem
brado más dudas sobre el tema y 
justifica la creación de una comi
sión de investigación. 

Pedro Antonio Ríos acusó a Car
los Collado de actuar a conciencia 
para favorecer una operación espe
culativa en beneficio de una em
presa privada. En esta misma mis
ma idea insistió el portavoz popu
lar, Juan Ramón Calero, que no 
quedó nada satisfecho con las res
puestas del titular del Ejecutivo. 
«Una empresa privada ha ganado 
1.400 millones de pesetas con car
go al erario público», indicó. 

El portavoz de lU acusó al presi
dente de ser «cómplice y coopera
dor necesario de un presunto delito 
fiscal». Aseguró que el valor total 
de los terrenos adquiridos era de 
500 millones de pesetas, cuando la 
Comunidad Autónoma pagó 
2.034, y añadió que las negociacio
nes se produjeron a espaldas del ex 
consejero Francisco Artes, que di
mitió el pasado 16 de enero por 
unas declaraciones de Collado en 
las que lo situaba «al corriente de 
todo». 

Ríos precisó que cada documen
to recibido por Collado durante 
esas negociaciones, en contraste 
con )o que el grupo socialista mani
festaba ante la Asamblea, donde se 
informaba de la compra de terre
nos en Los Camachos para ese fin. 

Para Juan Ramón Calero, las ex
plicaciones de Collado habían sido 
insufientes y precisó que las con
tradiciones en fechas y sobre el in
forme pericial de la consejería de 
Agricultura, así como la falta de 
respuestas .a. preguntas concretas 
realizadas por los portavoces de la 
oposición justificaban aún más la 
comisión de investigación. 

Calero afirmó que la sociedad 
«no se escandaliza» porque se de
nuncien determinadas cuestiones 
«sino porque se impida que se es
clarezcan», tras lo que se mostró de 
acuerdo con el PSOE en que «no se 
debe judicializar la política». 

Ríos trató de acorralar a Collado con numerosas cuestiones sobre la operación. / TITO BERNAL 

Calero: «Ha usado 
bombas de humo» 
El portavoz del Partido Popular 
insistió que su partido lo que 
quiere es que se clarifique la ope
ración de compraventa. «Colla
do no ha podido responder a 
muchas preguntas. Por ello pedi
mos una comisión de investiga
ción. Nosotros no queríamos es
te debate, donde el presidente no 
puede contestar a todas las pre
guntas que este asunto requiere. 
Tratar de adornar de voluntaris
mo el tema, diciendo que está 
todo claro, no pasa de ser un 
brindis al sol». Para Calero, el 
presidente Collado ha utilizado 
bombas de humo, «echando la 
culpa a la oposición. Pero se ha 
acotado el tema, con preguntas 
concretas, que no han encontra
do respuesta y el presidente de la 
Comunidad intentó desviar el te
ma hacia la importancia de la 
implantación de General Electric 
en la Región. 

Ríos: «Collado ha 
faltado a la verdad» 
Para el portavoz de lU el presi
dente ha faltado a la verdad. «Ha 
pretendido vender la piel del oso 
antes de cazarla, en lo que respec
ta a la implantación de General 
Electric». Pedro Antonio Ríos in
sistió en el tema de la evasión 
fiscal y sobre todo en las lagunas 
sin aclarar. «Si el tema es como 
Carlos Collado dice, que todo está 
claro, debería explicar por qué di
mitió el consejero Francisco Artes. 
Y luego están las cartas, en el 28 
de abril se habla de una opción de 
compra atendiendo a sus deseos 
en el escrito dirigido por Ferrovial 
a Miguel Caballero». Para Ríos el 
presidente «ha faltado a la ver
dad. Su intervención ha sido rea
lizada con desgana y a destiem
po», ya que los socialistas piden 
que se denuncien los posibles 
caos de corrupción «y sin embar
go, cuando se hacen, esconden la 
cabeza bajo el ala». 

Ramón Ortiz: «Todo 
está muy claro» 
El portavoz socialista acusó de 
sucursalistas a los dos represen
tantes de la oposición, a los que 
incluso llamó politicatros. Asegu
ró que todo el tema en la opera
ción de compraventa de los te
rrenos de Casa Grande estaba 
claro. «Comparto los argumen
tos que ha dado el presidente y 
no hay motivos para crear una 
comisión de investigación». «So
mos respetuosos con la oposi
ción y hasta que no den todos 
los argumentos a favor de la 
creación de esta comisión no di
remos nuestra última palabra. De 
momento no existen motivos 
para apoyar la propuesta». Para 
Ramón Ortiz, el «asunto Casa 
Grande estaba claro desde el 
principio» y la intervención ha 
contribuido a despejar posibles 
dudas. «El tema está claro y sufi
cientemente explicado», añadió 
este portavoz. 

Cuaderno de Bitácora 
M. BUITRAGO 

Codo con 
codo 

SI General Electric hubie
ra cumplido sus com
promisos iniciales, de 

tal suerte que sobre los terre
nos de Casa Grande se estu
viera construyendo ya el 
complejo químico, el debate 
de ayer en la Asamblea Re
gional no habría tenido lu
gar. Este es un punto de refe
rencia que no hay que per
der de vista. 

Tampoco nadie se habría 
echado las manos a la cabe
za de los 1.400 millones de 
beneficios que se embolsó 
Ferrovial y, de paso, la reali
dad de ese gran proyecto in
dustrial habría catalizado 
-aunque no impedido- la 
crisis sociolaboral que atra
viesa la comarca de Cartage
na. 

Ante los abultados bene
ficios de la operación, no ca
be duda que nuestros diri
gentes regionales no son 
precisamente unos halcones 
de las finanzas. 

Con los trabajadores en la 
calle, repelidos por las cargas 
de los policías antidistur
bios, la fuerza de los aconte
cimientos provocó que los 
grupos parlamentarios lleva
ran ayer el paso cambiado, 
enzarzados en la discusión 
de unos hechos que ocurrie
ron hace dos años y medio, 
mientras escuchaban el rui
do de fondo de los petardos 
y los disparos de los botes de 
humo y las pelotas de goma. 

La operación de Casa 
Grande resulta muy discuti
ble por la forma en que se 
realizó; y a la presunción de 
información privilegiada le 
falta la evidencia de las 
pruebas -que se transfor
men además en responsabi
lidades políticas-. 

Lo urgente, ahora, es que 
los grupos de la oposición y 
el Gobierno dediquen todas 
sus energías en salvar, codo 
con codo, la grave situación 
por la que atraviesa Cartage
na. 

VIVIENDAS 
PARA TODOS 

LOS GUSTOS 

SAN ANTOLIN 
OPORTUNIDAD 

PISOS DE 1-3 Y 4 DORMITORIOS 

7.700.000 Y 10.500.000 
FINANCIACIÓN AMPLIA 

LLAVE EN MANO 

MOLINOS DEL RIO 
EDF. MIRADOR 

PISOS DE LUJO 4 Y 5 
DORMITORIOS, ÁTICOS 

PRIMERA LINEA 
COMIENZO INMEDIATO 
É N Y R E Q A 18 MESES 

ZONA MALECÓN 
EDIFICIO SAN ROMÁN 

PiSOSDELCiJ02,3Y4 
DORMITORIOS, ÁTICOS, AIRE 
ACONDICIONADO CENTRAL 

COMIENZO INMEDIATO DE LA OBRA 
ENTREGA 18 MESES 

VERDOLAY 
CHALET DE LUJO 

A D O S A D O A O T R O 
PARCELA 1.100 m 2 

PISCINA Y JARDINES ILUMINADOS 
LLAVE E N MANO 

¡LO M E J O R DE LO MEJOR! 

PLAZAS DE 
GARAJE 

EN EL ROLLO 
Y SAN ANDRÉS 

AVDA. LA FAMA 
OPORTUNIDAD 

A P A R T A M E N T O S 
D E 2 D O R M I T O R I O S 

T O T A L M E N T E 
R E M O D E L A D O S 




